

Resaltan en Argentina desarrollo de salud en Cuba (+Foto)

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Buenos Aires, 4 oct (RHC) El viceministro cubano de Salud Pública, Reinol García, resaltó este miércoles en Argentina las experiencias de su país en el sector y los avances alcanzados, pese a las afectaciones del bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

Durante un encuentro con integrantes del Movimiento de Solidaridad, graduados en la isla y residentes de la nación caribeña aquí, García se refirió, en especial, al programa de salud mental de la mayor de las Antillas, desarrollado gracias a un sistema de atención universal y gratuito.

Además, resaltó la importancia de esa y otras áreas para hacer frente a los efectos de la pandemia de la Covid-19, cuyas consecuencias fueron agravadas en Cuba por el impacto y recrudecimiento del cerco norteamericano.

García y la directora de Salud Mental Carmen Beatriz Borrego participarán mañana y el viernes en la V Cumbre Mundial de esa especialidad en el Centro Cultural Kirchner de esta capital.

Celebrado por primera vez en un país latinoamericano, el evento será inaugurado por el presidente Alberto Fernández y reunirá a ministros, expertos e integrantes de agrupaciones de pacientes y de la sociedad civil.

Además, estarán presentes el representante de la Organización Panamericana de la Salud, Jarbas Barbosa, el titular del Comité Internacional de la Cruz Roja, Robert Mardini, y la ministra del sector en esta nación, Carla Vizzotti.

El director general de la Organización Mundial de la Salud, Tedros Adhanom Ghebreyesus, y la directora ejecutiva del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, Catherine Russel, intervendrán mediante plataformas digitales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/335840-resaltan-en-argentina-desarrollo-de-salud-en-cuba-foto>



Radio Habana Cuba